

Boletín de Prensa Nro. 005-2022

Esmeraldas, 21 de junio de 2022

Actividad marítima en APE no registra atrasos, pese al paro de la CONAIE



Arribo del buque ESSIE al muelle #2 de APE

Esmeraldas.- El Puerto Comercial de Esmeraldas mantiene la operatividad y actividad marítima, pese al paro realizado por la CONAIE desde hace 8 días.

Tanto la llegada y salida de embarcaciones y la carga y descarga de mercaderías, continúan de momento sin incidencia y dentro de los tiempos establecidos.

En APE estamos en contacto continuo con las agencias navieras y clientes, monitoreando la situación de nuestra zona de importación y exportación, tomando conjuntamente las medidas necesarias para mantener plenamente operativa nuestra terminal portuaria y pueda ser despachada la carga vehicular y granelera sin ningún contratiempo.

Una ventaja que tiene la provincia verde hasta el momento, es que no se encuentran obstaculizadas las vías o rutas principales que conectan a la terminal marítima de APE.

Podemos citar como ejemplo, el arribo de hoy del buque aceitero ESSIE C de bandera de las Islas Marshall y 183 metros de eslora, el cual llegó a los muelles de Autoridad Portuaria De Esmeraldas, para realizar la maniobra de carga de una exportación de 3.000 toneladas de Aceite de Palma.

El embarque se desarrolló de manera ágil y segura, cumpliendo todos los protocolos internacionales establecidos.

Departamento de Comunicación Social de Autoridad Portuaria de Esmeraldas
Contacto: pmontanom@puertoesmeraldas.gob.ec